



南種子町立西野小学校

学校だより 3月号

http://m-nishino.sakura.ne.jp

一年間を振り返って

校長 霜田 さおり

年度末を迎え、これまで、大きな事故もなく無事に過ごすことができたことをとてもありがたく思います。日々、御家庭での声掛けと地域での見守りに感謝いたします。

さて、先日、かつての留学生、さんが、高校進学を前に里親さんを訪ねてくるというお話を伺いました。彼女は、4年生と6年生のときに本校に在籍しました。2度目の留学を希望したときの思いを次のようにつぶやいています。

.....

(前略) (留学を) 希望する理由は二つあります。

一つ目は、地域の人と触れあいたいからです。西野小学校では、地域の方と活動したり話したりする行事がたくさんありました。地域の方は優しく接してくれました。うれしかったです。私も地域の方のように思いやりの心を行動に表せる人になりたいです。

二つ目は、自信をもって自分から行動できる人になりたいからです。西野小学校は人数が少ないので、自分の役割が多いです。今までは、あたえられたことをやってきたけれど、もっと自分から進んで行動できるように6年生としての生活をしたいです。

(本人・保護者に承諾を得て掲載させていただきました)

.....

里親さんをはじめ校区の方々の温かさに包まれながら、応援団長まで体験して自信をつけたさんは、4月から、単身で北海道の高等学校に進学するそうです。毎年繰り返す出会いと別れではありますが、ここでの学びを糧に、たくましく自分の道を歩く姿は後輩への希望につながります。

本校では、今年も8人の卒業生と4人の留学生を送り出します。卒業生は、校内外でも多くの軌跡を残し、あふれるほどの感動をもたらしてくれました。自信をもって、新たな一歩を踏み出してほしいと願います。また、卒業生のうちの2人と、4名の里親留学生は県外の地元に戻ります。ここでのつながりと、未知の土地で頑張った経験を胸に、自分の可能性を信じて前進してほしいと思います。

在校生についても、別れのさみしさを抱きつつ、進級に向けて気持ちも高まっています。互いを支え合う心の伝統をしっかりと受け継ぎ、新年度を迎えてくれるものと期待しています。来年度は、25人の子供たちと11人の教職員でスタートする予定です。よろしくお祈りします。

送る会・お別れ遠足

3月3日(金)体育館にて「6年生と留学生を送る会」が開かれました。いよいよ3月となり、別れの時期が近付いてきました。もうすぐ卒業する6年生と留学生生活を終える宇宙留学生のみんなを送りだすため、各学級から出し物をして全体レクリエーションをしたりしました。



どの学級の出し物も、6年生や留学生への思いがこもったものでした。また、レクリエーションを笑顔いっぱい楽しむ子供たちの様子から、この1年間で培った温かい人間関係を感じることができました。

そんな心温まる「送る会」を終えた後は、お別れ遠足に行きました。行き先は門倉岬です。縦割り班ごとに分かれ、上級生が下級生に声をかけながら、門倉岬まで歩きました。

岬到着後は、お弁当を食べたり遊びを楽しんだりしました。春らしいぽかぽかと暖かい気候の中、子供たちは友達と過ごす時間をめいっぱい楽しんでいました。どの子供にとっても、思い出に残る一日となったことだと思います。



ありがとうございました

3月12日(日)に行われた愛校作業へは、たくさんの御協力をいただき、ありがとうございました。より美しくなった環境で、卒業式を迎えられます。

今年度1年間の多大なる御協力に感謝申し上げます。



4月の行事

- 5日(水) 入学式準備 (新2年以上, 9:00集合) 宇宙留学生研修会
- 6日(木) 新任式・始業式・入学式 宇宙留学生歓迎式
- 8日(土) 土曜授業・身体計測
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査 PTA総会・学級PTA
- 21日(金) 家庭訪問(24日)

5月の行事

- 11日(土) 土曜授業・引き渡し訓練 プール掃除
- 17日(水) 校外学習(1~4年) 3校合同宿泊学習 (~18日: 5・6年)
- 19日(金) 5・6年生休養措置日
- 31日(水) 授業参観 学校保健委員会 家庭教育学級開級式